

美原小だより



＜学校教育目標＞自ら学び 心豊かでたくましい子どもの育成
考える子（かしこく）
・思いやりのある子（やさしく）
・元気な子（たくましく）



＜2月の生活目標＞寒さに負けず元気に過ごそう

令和6年2月号

大谷選手のグローブが届きました

1月半ば過ぎ、学校に大谷選手から贈られたグローブが届きました。グローブには、大谷選手から次のようなメッセージも添えられていました。



「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。」

本校では大谷選手の願いを受け止め、朝会で全校児童に話をして、学校のリーダーとして頑張っている6年生から順に、1日ごとに学級で使ってもらうことを伝えました。



担任に見守られてキャッチボールをする6年生

野球でなくても、夢中になれることがあること、夢や希望に向かって何かを続けることは素晴らしいことです。子供たちの中には、自分に自信が無かったり自己肯定感が高くなかったりするお子さんも見受けられます。そんな中、何かをきっかけに新しい夢に向かって1歩を踏み出してくれたら…と願っています。大谷選手のグローブをきっかけに、未来のメジャーリーガーが誕生するかも知れません！

新入学児 子育て講座より

1月26日に、来年度入学する児童の保護者の皆様を対象とした入学説明会を開催しました。説明会の前には、元市内校長を務められた黒田嘉信先生をお招きして「子育て講座」を実施しました。

「子育て虎の巻～心と体を健康に保つ」という演題で「早寝」「早起き」「朝ごはん」「テレビを消して」「外遊び」の5つを大切にしたいというお話をいただきました。また、本校職員からの聞き取りにより新1年生にできてほしいこと3点「①思っていること（困っていること）を先生に伝えられる②朝のリズムが整っている（班で登校）③「はい！」と言葉で返事できること」が伝えられました。



来年度の予定について

先日、各ご家庭に令和6年度の学校行事について、保護者の方の参加に関係するものを一覧にして配布しました。

新2年生については文部科学省で定められている標準授業時数に対し、多めに上回っていたため、6時間授業開始を6月第1週めからと変更します。（約6時間分削減）

行事一覧については3月に配布予定です。

「美原っ子のやくそく」より

・少しずつ日が長くなっていますが、10月～3月は、市の防災無線で「ふるさと」が流れる午後4時半には帰宅するようになっています。お家でもご確認ください。（4月～9月は5時半）

・児童の安全確保や、夕方以降の職員の対応が難しいことから、「忘れ物は取りに来ないこと」としています。ご理解のほど、お願いいたします。

～ 3学期がスタートしました！ ～

1月9日(火)に、体育館で全校児童が集まり、始業式を行いました。寒さも厳しい朝でしたが、どの子も集中して話を聞いていました。始業式が始まるまでの時間も、高学年がお手本となり、静かに良い姿勢で待つことができていました。さすが、美原小学校の高学年です！ 下級生のお手本となる姿をこれからも期待しています。



全校児童が体育館に集まりました。



校長先生の話真剣に聞いています。

その日は一斉下校も行いました。地区ごとに教室に集まり、「車道に広がらず歩道を歩くこと」や「寄り道せず通学路を通ること」など、安全な登下校について確認しました。



2月の主な予定

- 1日(木) 全校朝会
委員会活動
1年生短縮4時間授業
- 2日(金) あいさつ運動
- 6日(火) 見守り活動地域ボランティア全体会
- 8日(木) クラブ活動
おおぞら学級3校交流会
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 14日(水) 読み聞かせ
たてわり遊び
- 15日(木) 体育朝会、クラブ活動(最終)
2年生馬頭琴鑑賞
- 16日(金) とことこお話会
- 21日(水) 6年生美原中出前授業
- 22日(木) 委員会活動(最終)
- 23日(金) 天皇誕生日
- 29日(木) 全校朝会
6年生を送る会準備(5年生)
2～4・6年生短縮5時間



～ 校庭で体育朝会 ～

1月11日(木)の体育朝会は、久しぶりに校庭で実施しました。この日は短縄跳びを使った運動をしました。子供たちはリズムに乗ってテンポよく上手に跳んでいました。



↑ 体育委員会がお手本を見せてくれました。

～ 薬物乱用防止教室 ～

1月18日(木)の3校時に体育館で、埼玉県警察 生活安全少年課の方をお招きして、6年生に薬物乱用防止教室を行いました。お酒やたばこの危険性、薬物を勧められた時の断り方など、くわしく説明してくださいました。6年生の子供たちは、警察の方の話を他人事ではなく自分事と捉えて真剣に聞いていました。



～ 出前授業「おなか元気教室」～

1月24日(水)の2校時に、「早ね、早おき、朝ごはん、朝UNCH」をテーマにヤクルトの方をお招きして、3年生に「おなか元気教室」を行いました。学級閉鎖のクラスがあったため、急遽、体育館ではなくTV放送で行い、学級閉鎖のクラスはオンラインで出前授業に参加しました。学校保健委員会も兼ねて実施したので、複数名の保護者の方も別教室でTV放送をご覧になりました。食べ物の消化・吸収・排便を担う腸の仕組み、良いUNCHを出すための生活習慣など、人形や映像を使ってわかりやすく説明してくださいました。

